



Antwort zur Anfrage Nr. 0542/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen
betreffend **Kindergarten Katzenberg**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Sind alle Voraussetzungen für den Kindergarten-Bau erfüllt?

Derzeit sind noch nicht alle Voraussetzungen für den Bau der geplanten Kindertagesstätte am Katzenberg gegeben, da die im Plangebiet liegenden zukünftigen Kita-Grundstücke noch nicht sämtlich erworben werden konnten. Es steht noch die Einigung mit den Eigentümern von zwei Grundstücken aus. In einem Fall wird ein aktuelles Verkehrswertgutachten gefordert, das aber durch die Änderung des Bebauungsplanes erst in Kürze vorliegen wird. Bei dem weiteren Grundstück steht das endgültige schriftliche Einverständnis der Grundstückseigentümerin noch aus.

Aus formalen Gründen können die Erwerbsverhandlungen frühestens nach Rechtskraft des Bebauungsplanes, vorgesehen ab dem 05.05.2010, zu einem endgültigen Abschluss gebracht werden.

2. Wann wird mit dem Bau begonnen?

Die Planung des Raumprogramms der neuen Kita ist zwischen dem Amt für Projektentwicklung und Bauen und dem Amt für Jugend und Familie abgeschlossen. Die Umsetzung der weiteren Planungsschritte ist abhängig von den Grundstücksverhandlungen.

Mit dem Bau der Kindertagesstätte kann erst nach Abschluss der oben beschriebenen Grundstücksangelegenheiten begonnen werden.

Mit einem Baubeginn kann frühestens im Herbst 2010 gerechnet werden.

3. Zu welchem Datum ist die Eröffnung vorgesehen?

Die Bauzeit der Kindertagesstätte umfasst ca. 15 Monate. Anschließend benötigt die Abteilung Kindertagesstätten 4-6 Wochen für die Inneneinrichtung. Ein genaues Datum für die Eröffnung kann heute noch nicht mitgeteilt werden.

Mainz, 23.01.2014

gez. Merkator

Kurt Merkator
Beigeordneter